



## Comarca

### Anuncia SIMAS perforación de cuatro nuevos pozos

Noticias de El Sol de la Laguna  
13 de enero de 2016

Torreón, Coahuila.- Para el presente año el Sistema Municipal de Agua y Saneamiento (SIMAS) realizará la perforación de cuatro nuevos pozos e instalará más de 20 mil metros lineales de tubería, durante la comparecencia sostenida ayer con regidores del ayuntamiento, Xavier Herrera confirmó el aumento en los ingresos de la paramunicipal durante el 2015 logrando 553 millones de pesos.

En la actualidad operan eficientemente 86 pozos, de los 70 que había, los cuales aportan un total de 2,500 litros por segundo, cuando la ciudad requiere 2,800 litros, cifra que podría alcanzarse con la aportación de los cuatro nuevos pozos señalados.

"A la fecha, explicó, se han perforado 16 pozos nuevos elevando así el nivel de abasto real a las familias, anteriormente se declaraba una extracción de 2 mil 939 litros por segundo, sin embargo al auditar cada uno de los pozos se comprobó que el aforo real era de 2504 litros por segundo y a con 16 pozos nuevos en funcionamiento", explicó.

Durante su exposición, resaltó el manejo de finanzas sanas a pesar de no haber recibido 25 millones de pesos de parte de la Federación y haber tenido que pagar laudos perdidos dejados por la administración anterior.

Hemos alcanzado fianzas sanas, incrementando los ingresos en un 20 por ciento con referencia al año anterior, con un total de 553 millones de pesos, y se ha motivado la participación de la ciudadanía en cuestión del pronto pago, agregó.

En el caso de Conagua dijo haber sido una mala planeación y un mal negocio para el sistema, hoy se encuentra en litigio y aunque no fue el Simas quien demandó, lo único que hizo fue cancelar el contrato.

Instancias calificadoras, como Fitch Ratings y Standard and Poor's México han calificado excelentemente a la paramunicipal, mientras que el ICAI lo calificó con el primer lugar en materia de transparencia en todo el estado, siendo este el segundo bimestre consecutivo con dicha calificación.

En el informe, expuso el daño que presentó para el Simas la Planta Tratadora de Aguas Negras, con la cual se procedió a la cancelación del contrato y a su rehabilitación, "actualmente trabaja al cien por ciento en conjunto con la planta clorificadora", dijo.

Igualmente, dijo que el sistema de telemetría representa una innovación tecnológica que dará tranquilidad a la operatividad del sistema, se podrán detectar fugas a tiempo, poner en marcha bombas a través de un teléfono celular, lo cual elevará la eficiencia del servicio hacia la ciudadanía.

Cuestionado en torno a las finanzas, en cuestión a la nómina rechazó haberse incrementado, "pagamos 29 millones de pesos en laudos perdidos, ese dinero va fiscalmente directo a la nómina, la planta de trabajadores aumentó tan sólo en 40 personas y se debe sumar también el cinco por ciento de incremento que se otorga a las organizaciones sindicales año con año", agregó.

Finalizó al externar el gran compromiso que se tiene con la ciudadanía y para la cual continuará trabajando intensamente, reponiendo colectores donde haya necesidad, perforando nuevos pozos donde se tenga que hacer y elevando la calidad del equipamiento, como es la instalación de nuevos medidores domiciliarios, para poder medir el gasto familiar.